

# Bericht Sommerhock 2023 vom Wander- & Reiseleiter

## Restaurant Weinburg, Diegten



Am 20 Juli trafen sich 28 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen und Freunde zum Sommerhock. Einige Teilnehmer kamen mit dem Auto oder stiegen in Sissach dazu. So waren wir im Restaurant Weinburg genau 40 Personen.



Die Wirtin hatte eine Überraschung, denn es war vorgesehen, dass es Suppe zum Menü gibt und wer lieber einen Salat hätte, konnte dies wechseln. So waren alle zufrieden.



Das Essen war sehr gut und alle wurden satt, auch der Preis stimmte. Der Präsident und ich konnten den Kassier überreden den Kaffee aus der Vereinskasse zu zahlen, was er auch tat. Danke Paul.



Es war auch ein gemütliches Zusammensein. Es wurden auch alte Erinnerungen ausgetauscht und gelacht. Also ein schöner Tag.



Ein grosser Teil ging auf den 16.07 Uhr Bus, 3 auf den 16.37 Uhr und der Rest weiss ich nicht.

Das Restaurant Weinburg ist empfehlenswert, denn es hat jeden Tag offen und ab sofort durchgehend warme Küche.

Ich hoffe es hat allen Gefallen und der eine oder andere wird dort wieder einmal Einkehren.

Nochmal ein Dank an die Gastgeberin und Ihr Personal welches sehr freundlich war und gute Arbeit leistete. Danke nochmal auch für das Erscheinen der Teilnehmer

Othmar Trösch, Wander- & Reiseleiter